

一般質問

市民の声を市政に

6月定例会
一般質問



本田東集落排水センター

議会あれこれ「一般質問ってなあに?」...議案質疑とは別に議員が市の行政全般にわたり執行部側に対し自由に質問できるもの。6月議会では22人の議員が質問をしました。

問 地方税の一部を生まれ故郷などの自治体に納める構想のため、転入者の多い場合などでは財源が奪われることになる。反面、転出者が多ければ税収が増えることになる。割合はどうなのか。

答 17年度で114人、18年度で234人転出者が多くなっています。

問 深谷をふるさとと考えてもらうために、PRやアピールを考えて市内の考えはあります。今後の動向を見守りたいと考えています。

問 制度の内容がはつきりしないため、PR等は考えておりません。今後の動向を見守りたいと考えています。

問 新築工事は対象外となつてますが、例えば、糖尿病を患つている方が将来自分は車椅子になると思い新築の際にスロープをつけた工事や、体の不自由な家族との同居を考えているが、例え、車椅子にならぬかのうではありません。

答 現在新築については、ユーバーサルデザインの考えが浸透しており、手すりなど標準装備として設置されているため、費用もそれほどかかりないので、費用もそれほどかかりませんでした。

問 新築工事は対象外となつていますが、例え、車椅子にならぬかのうではありません。

答 某食品会社の排水が汚水のため福川の水質を汚染しているが、何年たつても改善されていません。環境課はどのような対策を考えているのか。

問 水質汚濁に関する問題につきましては、埼玉県北部環境管理事務所にその指導権限があるため、本市としては早期解決が図られるよう指導の徹底について、北部環境管理事務所に対し強く依頼しています。

答 福川にはコイなどが沢山生息しているが、福川のコイの禁漁指定ができるないか。

答 福川については、埼玉中央漁業協同組合の話を伺うことができませんので、福川を管理している中央漁業協同組合に

問 地方税の一部を生まれ故郷などの自治体に納める構想のため、転入者の多い場合などでは財源が奪われることになる。反面、転出者が多ければ税収が増えることになる。割合はどうなのか。

答 17年度で114人、18年度で234人転出者が多くなっています。

問 深谷をふるさとと考えてもらうために、PRやアピールを考えて市内の考えはあります。今後の動向を見守りたいと考えています。

問 制度の内容がはつきりしないため、PR等は考えておりません。今後の動向を見守りたいと考えています。

問 旧花園地内の公共下水道について

問 道の駅周辺は公共下水道区域外だが、計画区域の拡大について

問 ホンダ進出による下水道工事について概要とメリットは。

問 寄居町の同意、県の許可が必要です。全額自己負担です。

問 ホンダ進出による下水道工事について概要とメリットは。

<p